

DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITORA

Jessica Ayala Barbosa

COEDITORA DE FOTOGRAFÍA

Aída Moya Ruelas

COEDITORA GRÁFICA

Melina Esquivel Trasfi

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Adela Celorio / Alexis Rojas
 Alfredo Loera / Angélica López Gándara
 Antonio Álvarez / Carlos Montiel
 Cecilia Lavalle / Christian Sida
 Fidencio Treviño Maldonado
 Gaby Vargas / Iván Hernández
 Irán Elías / Jesús Tovar / Liliana Ayala
 Marcela Pámanes / Marimar Centeno
 Rafael Blando / Saúl Rodríguez
 Saúl Rosales / Sergio Sarmiento
 Silvestre Faya / Víctor Félix

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 711-30-80 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.
 Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81
 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

Celsa Impresos

PREPrensa e IMPRESIÓN

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.
 Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de **Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V.** Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios **El Siglo de Torreón** y **El Siglo de Durango**. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.



Foto: Joe Raedle / Getty Images

La ironía de la seguridad. Mientras que Estados Unidos tiene un discurso internacional a través del cual busca garantizar la seguridad del mundo, fungiendo como la gran policía del globo, cada vez le cuesta más trabajo mantener el orden en casa. Los tiroteos que le han costado la vida a cientos de estadounidenses en los últimos años demuestran que algo están haciendo mal. Muchos culpan al sistema, otros a la Segunda Enmienda que permite que un ciudadano de a pie pueda comprar un rifle de asalto con la misma facilidad que compra un teléfono.

Escuelas de niños, universidades, iglesias, centros comerciales e incluso las propias calles del vecino país, se han convertido en el terrorífico escenario de masacres perpetradas por tiradores solitarios a quienes les fue posible adquirir un arsenal militar sin problema alguno. El tema de la regulación de la venta de armas se ha vuelto un botón electoral en tiempos en los que un populista como Donald Trump aspira a sentarse en la Casa Blanca los próximos cuatro años.

Actualmente la población de Estados Unidos es de 321 millones

de personas, y los registros hablan de una cifra superior a las 300 millones de armas en manos de civiles. Un pueblo que históricamente parece haberse quedado, al menos en ese tema, estancado en el viejo oeste, y que presume además estar siempre preparado para la guerra. La lucha parece no ser contra los enemigos extranjeros, o las amenazas internacionales que tanto ha ponderado Hollywood, son precisamente entre esas minorías que abundan en un país hecho a base de migraciones.

En esta edición de *Siglo* nuevo damos un vistazo a esos episodios que han enlutado la bandera del principal socio comercial de México. Escenas de sangre que son difíciles de entender y que más que protagonizadas por personas, tienen un común denominador inquebrantable, las armas. Las mismas que de los hogares norteamericanos cruzan la frontera hacia el sur y de las cuales México tiene memoria. Como de costumbre les damos gracias por ser parte de sus preferencias y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales.